
身近なコトからコツコツと… 

北土居 4 丁目私道の舗装を修繕 

 
(要望)「北土居 4 丁目某所私道は凹凸が多く、

降雨時には水溜りができ、歩行時の転倒の危

険性がある。路上の舗装をお願いしたい。」 

全面舗装することも検討されましたが、数年

先の下水道延長と併せて全面舗装すること

を、地域で検討されることとなりました。 

  

市坪団地集会所に洋式トイレを設置 

 
(要望)「市坪団地集会所のトイレは和式。入居

者の中には高齢の方もいて、和式だけでは丌

便であるため、洋式の併設をお願いしたい。」 

団地自治会のご協力をいただき、担当課も迅

速に対応。スペースの都合上、和式 2 が洋式

1 に改修。 

  

中村 5 丁目水路に転落防止柵を設置 

 
この柵は昨年 22 年春、私が議員となる前、

地域の皆様の熱心な推進と前任議員の力添え

で設置されました。 

 6 月定例会(委員会審議)  

市民福祉委員会で私からは福祉系システ

ム最適化事業と要援護者支援に関し質問。  

Q1．電子行政課の汎用機を視察した。福祉

系システム最適化事業のメリットは？ 

Q2．今回提案の事業は子育て、保育、生 

活福祉分野だが、障がい福祉や高齢福祉 

などの分野の整備はどうなっているか？ 

Q3．災害時、要援護者への支援について、 

データベースを活用した方策はあるか？ 

Q4．本会議上「被災者支援システム」導入

について前向きな市長答弁があった。 

同システムのバージョン 5 には「要援 

護者支援システム」が搭載され、既に発 

行準備が整っているとのこと。 

情報の共有体制が危機管理・対応に大 

きく影響する。障がいのある方や高齢者 

など要援護者への支援についても「スピ 

ーディな決断」を行うための情報集約の 

仕組みである同システムの活用は有効。 

市民の生命を守るために防災、情報、 

 市民・福祉の 3 部局が横断的に連携して 

 情報共有する体制の構築を望む。 

                                       

 

                                       

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

     

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 クールアースデー  

丂夕の 7 月 7 日はクールアースデー。 

環境省では 6 月 22 日 

        から 8 月 31 日まで、 

「昼も。夜も。ライトダ 

ウン 2011」を推進中。 

例年の丂夕の夜間ライト 

ダウンと併せ、電力需要 

がピークとなる昼間もオ

フィスや家庭でのライトダウンを呼び掛

け。私も以前からの協力団体である大観覧

車「くるりん」前で街頭演説をしました。 

早い梅雨明けで、今年は 7 月上旬から夏

本番。上手に節電し、体調を崩さないよう

にしたいものです。 
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